



DIE FEUERWEHRPROMINENZ besichtigte zum Abschluß der Feuerschutzwoche die Shell-Raffinerie Ingolstadt. 240 Feuerwehrleute des Landkreises, die Kommandanten, ihre Stellvertreter und einige Bürgermeister kamen meist mit den Feuerwehrautos. In drei Gruppen erlebten die Gäste mit den roten Helmen eine Rundfahrt durch das Werksgelände. Besonders interessant für die Wehrleute war eine Schauvorführung mit den Löschkanonen der Raffinerie, die ständig bereitstehen, um eventuelle Ölbrände zu löschen. Anschließend an die Besichtigung fand im Heidi-Saal in Kösching unter Leitung von Kreisbrandinspektor Bauer die Kommandantentagung der Feuerwehren des Landkreises statt. Bürgermeister Karl Döllinger begrüßte die Gäste in der Marktgemeinde. Der Kreisbrandinspektor nahm Stellung zu den zahlreichen Übungen im Laufe der Feuerschutzwoche, gab Ratschläge und rief die Kommandanten auf, stets für die Einsatzbereitschaft ihrer Wehren zu sorgen. (wi) (DK-Foto: Haßfurter)